
Reunião do COES – 25 de junho de 2021 

Às 14 horas, do dia 25 de junho, aconteceu a reunião do COES (Centro 

de Operações Especiais em Saúde) de Viçosa. Os dados epidemiológicos da 

Covid-19 foram apresentados e apontam para o aumento expressivo do número 

de casos de infecção pelo coronavírus. 

A coordenadora do Departamento de Vigilância em Saúde, Tamara 

Gonçalves Campos Marcuci, informou que a incidência da Covid-19 no Município 

de Viçosa é alta. Já o presidente do COES e secretário de Saúde, Júlio César 

Abreu Cotta, destacou que a macrorregião Leste do Sul possui a maior incidência 

de casos e o menor número de leitos disponíveis, em Minas Gerais. A 

recomendação para Viçosa é de que sejam adotadas medidas para a redução 

do número de casos. 

A respeito das cirurgias eletivas, Júlio César Abreu Cotta informou que a 

Secretaria de Saúde não está autorizando a realização delas. Ele informou ainda 

que a Superintendência Regional de Saúde de Ponte Nova deve fazer uma 

auditoria para averiguar as que foram realizadas em sua jurisdição sem 

autorização. 

O representante do Hospital São João Batista (HSJB), Joaquim Andrade, 

informou que a ocupação de leitos é alta e alertou para a falta de medicamentos. 

O Hospital São Sebastião (HSS) também apresenta alta ocupação de leitos e 

baixo estoque de medicamentos, conforme informado pela sua representante 

Silvânia Souza. Ela explicou que a suspensão de dois leitos no HSS ocorreu 

devido à manutenção de ventiladores. O problema já foi solucionado. 

O presidente do COES explicou que o Governo de Minas propôs uma 

mudança na vacinação contra a Covid-19. Dessa forma, 70% das doses 

enviadas serão utilizadas para vacinação da população em geral e 30% para os 

grupos prioritários. Ele salientou que o Setor de Atenção Primária em 

Imunizações segue todas as notas técnicas do Ministério da Saúde e é 

acompanhado pelo Ministério Público. Foi relatada as dúvidas de comerciantes 

sobre as pessoas que se enquadram no critério para vacinação prioritária e, 

como sugestão, vislumbra-se a realização de uma Live (transmissão on-line) 

para sanar as dúvidas sobre o Plano Nacional de Imunização. 

A sugestão sobre a realização de um Drive Thru Escolar será 

encaminhada para avaliação da Secretaria Municipal de Educação. Já a 



solicitação de liberação da prática aquática nos clubes se tornou inviável de ser 

avaliada devido às deliberações vigentes do Minas Consciente. 

Os participantes tomaram ciência da recomendação do Ministério Público 

enviada aos municípios da microrregião, para que estejam em observância às 

medidas de combate à Covid-19, conforme estabelecido pelo Minas Consciente 

e seu comitê técnico. 

O pedido da Casa do Empresário e da Associação de Eventos de Viçosa 

para a retomada de atividades do setor de eventos foi lido, no entanto, não entrou 

em discussão devido a vigência da Onda Vermelha, que impossibilita a 

realização de tais atividades. Foi esclarecido que o COES Estadual, conforme 

divulgado no dia 25 de junho, manteve a deliberação de que atrativos culturais e 

naturais, eventos e clubes sejam mantidos fechados; bem como bares e 

restaurantes, salões de beleza e academia só possam funcionar até às 19h. 

A respeito da constituição de um comitê para análise das atividades 

escolares ficou acordado que o COES irá preparar uma lista com sugestão de 

nomes que possam fazer parte do grupo. Caberá ao COES avaliar as 

proposições e fazer pontuações a respeito dos protocolos desenvolvidos. Os 

profissionais de educação deverão receber a segunda dose do imunológico 

contra a Covid-19 deve ocorrer em 90 dias. 

 

  


